

BESCHLUSSVORLAGE

Teilnahme der Stadt Puchheim an der FFB-Schau 2018

Beratungsfolge

20.07.2016 Finanz- und Wirtschaftsausschuss öffentlich

Beschlussvorschlag

Die Stadt Puchheim nimmt derzeit von einer Teilnahme an der FFB-Schau Abstand. Sofern die Gewerbeverbände der Stadt Puchheim oder eine größere Anzahl von Unternehmen an der FFB-Schau teilnehmen möchte und diese Teilnahme organisiert, wird die Stadt Puchheim eine unterstützende Teilnahme erneut prüfen.

Vorschlagsbegründung

Sowohl von der Wirtschaftsreferentin, Teilen des Gremiums, Veranstaltern der FFB Schau als auch von teilnehmenden Kommunen wurde angefragt, ob sich die Stadt Puchheim nicht auch an der FFB Schau beteiligen möchte. Für das Jahr 2016 wäre eine Teilnahme nicht mehr sinnvoll zu organisieren gewesen.

Zur Vorbereitung dieser Beschlussvorlage hat die Wirtschaftsförderung der Stadt Puchheim bei den beiden Puchheimer Unternehmerverbänden das Interesse abgefragt. Letztlich lässt sich das Ergebnis der Abfrage so zusammenfassen, dass die Mitglieder zwar ein grundsätzliche Interesse hätten sich eine Teilnahme aus personellen und finanziellen Gründen aber nur mit finanzieller Unterstützung der Stadt Puchheim vorstellen können. Da eine solche Unterstützung nur zulässig wäre, wenn nicht direkt die Teilnahme der Firmen unterstützt wird stellt sich die Frage nach dem Mehrwert für die Stadt Puchheim. Dieser könnte in der allgemeinen Wirtschaftsförderung liegen („Einkaufen in Puchheim“, Ansiedlung von Gewerbe in Puchheim, Tourismusförderung).

Die Rahmendaten der Messe stellen sich wie folgt dar:

- 2014 – 34.320 Besucher, 255 Aussteller, 20.000 m² Ausstellungsfläche, 5.500 m² Hallenfläche
- Gesamtkosten für eine kleine (16x16 m) Puchheim Halle betragen überschlägig 35.000 €
- Die ortsbezogenen Hallen werden in der Regel von den Gewerbeverbänden betrieben

Fachbereich: Städtische Immobilien, Finanzen und Beteiligungen, Kultur Freigabe:

Bearbeiter/in: Herr Heitmeir